

Mon corps a succombé. Seigneur, Vous êtes
mon espérance et mon héritage. (Ps, XXII)



PRIEZ POUR LE REPOS DE L'AME

de Monsieur

Fernand Van Den Hoeke

époux de Dame Augusta VERLEYEN,

né à Everbecq le 9 février 1896 et y décédé
inopinément le 10 mai 1959, muni des Sacrements
de Notre Mère la Sainte Eglise.

Président de l'harmonie

«Les Amis Réunis d'Everbecq»

Membre de la fabrique d'église de St.-Joseph
à Everbecq.

Heureux l'homme qui supporte avec patience
les souffrances, car après avoir été éprouvé, il
recevra le couronnement de la vie que Dieu a
promis à ceux qui l'affectionnent.

Homme d'honneur et de devoir, simple et sin-
cère, serviable et toujours laborieux, il donnait
à chacun l'exemple d'activité et de goût pour
le travail.

Fernand était un homme agréable qui ne pou-
vait refuser service à personne et que l'on pou-
vait aborder jour et nuit là où il était nécessaire
de secourir son prochain.

Sa mort inopinée même reste pour nous un
avertissement continuuel. Par cette mort subite le
présage du Maître devient une fois de plus vé-
ridique. Vous aussi, soyez prêts, car l'homme de
Dieu viendra à l'heure imprévue.

Tendre épouse, chers enfants, je Vous remer-
cie pour votre affection sans bornes et vos soins
dont Vous m'avez entouré.

Ma chère famille, souvenez-vous de moi dans
vos prières. Que ceci reste un lien continuuel

entre nous tous qui sont retournés déjà à la mai-
son du Père et ceux qui restent encore quelques
temps dans cette vallée de larmes.

Je Vous dis tous adieu et au revoir près du
Seigneur.

Jésus, Marie, Joseph, je vous donne mon cœur,
mon âme et ma vie.

Jésus, Marie, Joseph, aidez-moi dans ma dernière
agonie.

Jésus, Marie, Joseph, faites que je meure en
Votre Sainte compagnie. (300 j. d'ind.)

Doux Cœur de Marie, soyez mon salut.
(300 j. d'ind.)

Doux Cœur de Jésus, faite que je Vous aime
de plus en plus. (300 j. d'ind.)



Les familles VAN DEN HOEKE, VER-
LEYEN, VAN LIERDE et DE STAERCKE,

REMERCIENT.

Edit. Raph. Van der Geynst, Everbecq